

Camila Ruiz triunfó en la cuarta temporada del programa

Ex "MasterChef" sumó un postgrado en Educación

LORETO ESPINOZA

Hubo llanto, pataletas y peleas consigo misma. Al final, lo logró. Camila Ruiz, ganadora de la cuarta temporada de "MasterChef", recibió el título de Magister en Dirección y Gestión Escolar en la Universidad del Desarrollo. "Fue un proceso súper desgastante y difícil. Uno no se imagina lo que es volver a estudiar y tratar de compatibilizar proyectos, trabajo y estudio. Hubo varios minutos en los que me cuestioné si me la podía y estuve al borde de renunciar. A veces me sentía como en "MasterChef", con el reloj corriendo y una montaña de cosas por hacer y organizar. Pero al final esas crisis me hicieron crecer y valoré aún más el esfuerzo, sobre todo con el apoyo de mis compañeros del magister de los cuales aprendí muchísimo, de mi familia y amigos", detalla.

Demoró 2 años en realizar el postgrado que partió en 2022, pero que congeló cuando le ofrecieron conducir el programa "Voy contigo" en FM2. Lo que se sumó a su participación en el programa "El discípulo del chef", "por lo que tenía que retomar este desafío que tenía pendiente a nivel laboral", dice.

¿Qué la motivó?

"Fue salir de mi zona de confort. Tenía tiempo, ganas y, sobre todo, la necesidad de actualizarme y aprender cosas nuevas. Creo que, como profesores, debemos estar siempre en constante capacitación para ofrecer clases de calidad. Además, soy una persona que necesita estar en movimiento y con cosas que hacer; soy súper curiosa y me encanta aprender cosas nuevas. Este magister fue una oportunidad para conocer más al ámbito educativo, que es algo que me apasiona profundamente, y para explorar otras aristas relacionadas con la dirección en las escuelas, que siento que estamos bastante en debe".

Equilibrar los estudios, la vida personal y mantener la motivación fue lo más difícil para Camila. Pero también hubo materias que la desafiaron, como las relacionadas con la investigación y uso de datos. "Cosas de las que no sabía absolutamente nada. Pero lo más complejo fue aprender a ser paciente conmigo misma, aceptar que no podía tener todo bajo

Tras dos años, la también profesora de Educación Básica realizó el Magister en Dirección y Gestión Escolar. La motivó "salir de mi zona de confort. Tenía tiempo, ganas y, sobre todo, la necesidad de actualizarme y aprender cosas nuevas", dice.

control y que estaba bien pedir ayuda. Eso es algo que me cuesta mucho, ya que soy súper orgullosa y autoexigente conmigo misma", reconoce.

También aprendió muchísimo, no sólo a nivel académico y profesional, sino también a nivel personal. En ese sentido, señala que

"entendí la importancia del liderazgo y el impacto que este tiene en el aprendizaje de los niños (...). Pero también aprendí que el crecimiento no viene sin incomodidad y algo de sufrimiento".

¿Este magister supone también optar a una mejor remuneración?

"Totalmente. Este magister me abre nuevas puertas en el ámbito de la educación. Me da la opción u oportunidad de poder asumir roles más estratégicos y de liderazgo, además de que sí, en teoría, debería haber mejores oportunidades económicas. Pero más allá de la plata, para mí esto es también una vía para generar cambios positivos en el sistema educativo y ser una mejor profesional".

Camila Ruiz sigue realizando clases, pues es profesora de educación básica. Es que, confiesa, "es lo que más me gusta en el mundo entero, y no quiero ni pienso dejar de hacerlo por lo pronto". Añade que "trabajar con niños es increíble, porque cada día es diferente. Son todo un mundo de energía, curiosidad y creatividad que te desafía y te enseña tanto como tú a ellos. Me encanta ser parte de ese proceso, ver cómo aprenden, crecen y te sorprenden con sus ideas. Así que aunque esté metida en otros proyectos, siempre voy a encontrar el tiempo para estar en la sala de clases que es lo que me hace feliz".



RUBÉN GARCÍA

"Uno no se imagina lo que es volver a estudiar", dice Camila Ruiz.